

NACHRUF

Mit Trauer und großer Dankbarkeit für sein außerordentliches Engagement für den VPST – Verein für Psychosoziale Therapie e.V. und insbesondere für das Beratungszentrum Laubach und Grünberg nehmen wir Abschied von

Dr. Christian Schimmel

Über viele Jahre hinweg war er uns ein sehr guter Freund und Förderer. Er war Mitbegründer und bis zuletzt Vereinsvorsitzender des Fördervereins für das Beratungszentrum Laubach und Grünberg. Wir werden seine außergewöhnliche Persönlichkeit, seine freundliche Zuwendung und seine große soziale und menschliche Kompetenz immer mit unserem Gedenken an ihn verbinden.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Ehefrau Susanne, seinen Söhnen und seinen Angehörigen.

Vorstand, Geschäftsleitung und Mitarbeitende des VPST – Vereins für Psychosoziale Therapie e.V. sowie Vorstand und Mitglieder des Fördervereins für das Beratungszentrum Laubach und Grünberg